

Lorenzo Mambrini et Raul Mederes préparent la sélection nationale de football



La Havane, 9 oct. (RHC).- Lorenzo Mambrini, technicien italien et Raul Mederos, cubain, vont partager la direction de la sélection nationale de football.

Lorenzo Mambrini a conduit l'équipe de Santiago de Cuba à remporter, l'année dernière, le championnat national, s'est vu confier la nouvelle tâche lors d'une réunion des principales autorités du football cubain avec des responsables de l'INDER.

Pour l'instant, ils doivent préparer la sélection nationale en vue des matchs FIFA aller-retour face à la République Dominicaine.

Raul Mederos, directeur de l'équipe de Villa-Clara, a conduit la sélection nationale pour un seul match, un match amical face aux Etats-Unis, il y a justement un an.

Après les deux matchs face à la République Dominicaine, Lorenzo Mambrini sera le directeur technique de l'équipe de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143834-lorenzo-mambrini-et-raul-mederos-preparent-la-selection-nationale-de-football>



Radio Habana Cuba